



サムライロックオーケストラ



友愛學園園長 大迫信夫

十二月二十五日、今年もクリスマス会を行いました。学園では、今年一年の感謝の気持ちを込めて、お世話になつた方々と一緒にクリスマスを過ごします。キヤンンドルサービスでは、「健康」「友愛」「明朗」「希望」の

今年も素敵なひとときを！



- ・自分の好きな力士を見る事ができ、大きさに驚きました。(中三 Yくん)
- ・体がすごく大きくてとても強そうでした。(小六 Yさん)
- ・色々な力士からサインもらえてうれしかったです。(小六 Yくん)

と、これも相撲を知っているからこそ、の良い質問です。テレビでは取組しか放送されませんし、取組中は眼鏡をしませんもんね。

握手やサインに応じる関取の姿は、まさに『気は優しくて力持ち』。子ども達にとつて、この直接の触れ合いも、面白い初切も、そして何よりも、大きな体がぶつかり合う時の音を聞けたのも、貴重な体験となりました。本当にありがとうございました。

自分自身の力士を見ると、大きくて力強い

A photograph showing a young boy from behind, looking up at a large statue of a sumo wrestler. The boy is wearing a blue sweater and dark pants. The statue is a full-body figure of a sumo wrestler in a yellow mawashi, standing on a white floor. In the background, another child is visible near a black railing. The setting appears to be an indoor exhibition space.

新年のご挨拶

〔第一九八号〕

だ
あ
よ
い
り

899-2431
鹿児島県日置市東市来町
美山1481番地1

友愛學園

099-274-2912
FAX 099-274-9571

大迫力！の鹿児島場所



“后
M
E
R
R
Y
C
H
R
I
S
T
M
A
S
”



灯や火が静かになら、達に捧げられ、感嘆の声が上がる。日常生活に慣れて、時間が流れます。ただいまは時間が止まっています。

頂きました

